



令和元年度 学校だより 学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 25

令和元年9月4日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

自分たちで自分たちの学校生活を素敵にする。児童会の取組。

7月に児童会で取り組んだ「整理整頓ビンゴ」。美しい環境を目ざして、縦・横・斜めの計8ビンゴを目ざすこの活動。パーフェクト(8ビンゴ)は難しいかと思われましたが、28学級中11学級が達成しました(あと少しでパーフェクトの学級がほとんどでした)。9つのマスには、どんな課題が書いてあったかという、

- ①ロッカー…物がきれいにしまっているか。②道具箱…帰る時に机の上に出す(きれいに整頓)。③廊下のロッカー…荷物をそろえる。④雑巾…洗濯ばさみで留めてある。⑤ハンカチ・ティッシュ・名札…朝の健康観察時にチェック。⑥くつ箱整頓。⑦プリント(渡し渡されの時の「どうぞ」&「ありがとう」)⑧チャイムが鳴る前の着席。⑨ゴミゼロ…落ちていたら拾う。帰りの会でチェック。

です。ただの整理整頓だけでなく、温かい言葉にまで意識した児童会での話し合いが想像できます。各学級で整理整頓ビンゴに取り組んだ感想を読んでみると…

★「ハンカチ・ティッシュ・名札」をクリアするのが大変だった。★よくゴミをひろうようになった。

★簡単なのは「プリント」難しいのは「ティッシュ・ハンカチ・名札」★クラスがだんだんきれいになってうれしかった。

★床のゴミを意識するのが難しかったけど、意識できるようになってきた。★ロッカーをきれいにすることを意識した。

★呼びかけをすることで、みんなが達成したいという気持ちが強くなっていった。★毎日、お道具箱をせいとんできた。

という声が多かったです。さらに

★よくゴミを拾うようになった。これからは忘れ物を減らしていきたい。

と、整理整頓ができたなら、日々の忘れ物に目が向いている学級もありました。みんなで、みんなが暮らしやすい学校をつくっていききたいですね。実りのある活動で、また南小、一歩前進しましたね。

今度こそ自然教室。5年生、行ってらっしゃい!

体育館から歌声が聞こえてきます。5年生がキャンプファイヤーのプログラムを学年全員で確認していました。司会を中心に、全員で取り組むレクリエーションのルールを確認したり、フォークダンスの最終練習をしたりしていました。フォークダンスのオクラホマミキサーでは、ペアが向かい合う時にはつないだ手をお互いに高く掲げ、見つめ合い「ニコッ!」としていました。本番は、木々に囲まれた深い自然の夕闇の中で、仲間たちと赤く燃え盛る炎を囲んで、練習の何倍も心に響く一瞬を味わいたいですね。なお、クラスで考え練習したスタンツ(出し物)は、本番までは秘密ということで、最初の態勢までの練習でした。

一つのプログラムが終わり、次のプログラムになるまでに、ちょっと全体がざわめくと、すぐに「司会の話聞くよ!」「ここ、しっかり前を見ようよ!」と、必要な声がたくさん出ていたのがうれしかったです。2か月伸びた自然教室ですが、伸びた分、5年生の成長がパワフルな取組になってくれることを期待しています。5年生よ!仲間と一緒に行ってらっしゃい!



みんなの笑顔で最高のファイヤーを



ミナクル終わりました!

図書室。貸出スタート!

2日(月)から、図書室の貸し出しがスタートしました。今回、図書室のパソコンが一新され、システムも新しくなり、貸出作業を行う図書委員さんも大変そうです。しかし、図書委員お薦めの本を貸し出す企画などに取り組み、

さっそくたくさんの児童が図書室を訪れているそうです。校長室にもミナクルを達成して嬉しそうに1年生が入ってきました。校長先生に報告する顔が凛々しくてかっこよかったです。